

Programa Erasmus de curso entero en Atenas, Grecia, año 2018

Soy estudiante de ingeniería Electrónica industrial y Automática y el curso 2017-2018 estuve en la universidad de TEI Piraeus en Atenas. Opté por cursar 3 asignaturas obligatorias de tercer curso (digital, analógica y potencia) y una optativa (ingles) de cuarto curso el primer cuatrimestre y 3 asignaturas obligatorias (gestión de proyectos, organización de la producción y sistema de gestión integrada) de cuarto curso y una optativa (control por computadora) de cuarto curso. Estas asignaturas las convalide por 9 asignaturas de la universidad de destino.

CIUDAD:

Lo primero de todo sobre Atenas, decir que es una ciudad enorme y que podemos encontrar cualquier tipo de ambiente, para salir de fiesta o para vivir.

Atenas es la capital y ciudad mas grande de Grecia, lo cual quiere decir que entre sus 4 millones de habitantes (aprox.) seguro puedes encontrar algo de tu estilo o que se adecue a tu bolsillo.

Como ciudad grande y sabiendo que es de Grecia, es una ciudad caótica, pero a la que rápidamente te acostumbras y que a pesar de ser muy grande (1h aprox. en transporte publico de punta a punta) se asemeja mas a la vida que se puede llevar en un pueblo o ciudad pequeña. No hay edificios altos, ninguno sobrepasa los 6 pisos de altura y legalmente ninguno es mas alto que la famosa Acrópolis, por lo que podemos encontrarnos con vistas muy bonitas casi desde cualquier punto de la ciudad.

Como toda ciudad se divide en barrios y en cada barrio puedes encontrar diferentes estilos y formas de vivir.

TRANSPORTE:

Este punto será uno de los mas importante si decides ir a Atenas, ya sea de erasmus o de vacaciones.

Como he dicho es una ciudad enorme y para moverte por ella necesitaras conocer muy bien sus diferentes formas de transporte.

El transporte público, ya sea metro, autobús o tranvía, funciona excelentemente bien y como ya verás, son muy utilizados por los locales.

Respecto al metro tienen tres líneas (verde (le llaman tren), roja y azul) que te acercaran de la forma más rápida y barata (0'70€ para estudiantes) a cualquier lado.

Entre los autobuses también encontramos varias líneas, pero esas varias líneas suman unas 100 líneas en toda Atenas, por lo que puedes imaginarte que llegar a cualquier lado es fácil utilizando el autobús. Su precio es el mismo del metro e incluso el ticket es

el mismo. Para el autobús recomiendo la aplicación móvil de *OASA Telematics*, que os dirá cuánto o dónde se encuentra vuestro autobús.

Para acabar con el transporte público tenemos el tranvía, el cual, en mi caso, solo he utilizado para ir a la playa. Su precio y ticket es el mismo que para los anteriores.

Entre los transportes también tenemos los Taxis, que como ya veréis, se cuentan por cientos. Hay muchísimos y su precio es bastante asequible, en caso de no saber dónde estáis o no haber transporte público, no dudéis en utilizar los taxis que no os van a cobrar tanto como imagináis.

ALOJAMIENTO:

En Atenas, es una pena, pero no se ofrecen residencias estudiantiles para estudiantes extranjeros, por lo que tendréis que buscar vosotros mismos el alojamiento.

No es algo difícil y por lo que veréis tampoco excesivamente caro (190€-300€ todo incluido). Por supuesto el precio varía de la zona en la que queráis vivir. Como recomendación diría que Victoria y Exarchia son de los mejor respecto al precio y ambiente, ya que todos los estudiantes erasmus se encuentran en esta zona.

Lo más importante, como ya veréis, es estar cerca de una parada de metro que os acerque a la universidad.

COMIDA:

Aquí es donde ocurre la magia de hacer erasmus en Atenas, la comida en la universidad es gratuita para todos los estudiantes, ya sea desayuno, comida o cena. Es cierto que no es comida de restaurante con estrella michelín, pero hacen una dieta bastante variada y como veréis, casi todos los estudiantes lo utilizan.

Por otro lado, los supermercados y demás de la ciudad no son excesivamente caros, pero no esperéis precios muy bajos tampoco. La mejor opción es comprar en los mercadillos que habitualmente se instalan en diferentes zonas.

Por supuesto, debéis comer los famosos *Pita Gyros*, *mousaka* y demás comidas típicas del país.

UNIVERSIDAD:

En este aspecto podría decir que estamos muy mal acostumbrados. Muy mal acostumbrados por el echo que siempre tenemos profesores o encargados encima nuestra recordándonos que hacer, en Grecia es diferente.

Tendréis que preocuparos vosotros de buscar a los profesores y acordar con ellos la forma de evaluación y horario de las clases. Por supuesto, siempre tendréis a vuestro Buddy o alguien ayudándoos y muy dispuestos para lo que sea.

Las clases no suelen darlas en inglés, lo cual no significa que no vayan a dar clases. Algun profesor nos daba los apuntes en inglés y nos pedía que semanalmente fuéramos a repasar lo estudiado y otros también daban clases particulares

semanalmente. Pero todos nos evaluaron mediante exámenes o trabajos en inglés y personalizados para los Erasmus.

Por supuesto, encontrareis fiesta, gente, viajes y todo lo que queráis.

Experiencia personal:

Por mi parte ha sido una experiencia increíble tanto académicamente como personalmente. Es una experiencia que me ha hecho crecer y madurar mucho como persona y por nada del mundo cambiaria mi opción para irme a otro país o ciudad. Con lo cual no quiero decir que Atenas sea lo mejor. Sea cual sea tu opción elegida, será una opción increíble e inolvidable y que no querrás que acabe.

También tiene sus lados malos, como puede ser echar de menos a tus amigos o familiares, pero es algo que se supera con mas amigos y gente conocida.

Para más información, que por supuesto hay mucha más, no dudéis en contactarme en Facebook o via email, estaré encantado de ayudar en lo posible y explicar más detalles para que os sea más fácil la llegada y la vida allí.

Igarki Pascual Rey

Email: igarkipascual@gmail.com.